



石巻市教育委員会 生涯学習課

家庭教育学級だより



令和5年12月20日 第17号

石巻市立向陽小学校 第1回学習会 11月22日水曜日

《講話》親子情報モラル教室

《講師》石巻警察署 生活安全課 亀山岳也・鈴木佑理 氏

《感想》◎個人情報や SNSトラブルなど、子供にも保護者にも身近な問題を分かりやすく説

明いただきました。自分事として考えていきたいと思えます。

◎SNS を安全に利用するコツや、実際にあったトラブルなどお話を頂いたのが勉

強になりました。今後の生活に役立てていこうと思えます。



石巻市立桃生小学校 第3回学習会 11月24日金曜日

《実技》親子コサージュ作り

《講師》桃生小学校 6学年副委員長 三浦由佳 氏

《感想》◎子供と一緒に何かを作ることが少ないので楽しかったです。子供の意外な一面

を見ることもできて、たいへん有意義な時間でした。

◎難しいところもありましたが、納得のいくコサージュができました。リフレッ

シュにすることもできました。ありがとうございます。



【 家庭教育学級 】

家庭教育学級は、子育ての悩みやお子さんへの関わり方、お子さんの成長に合った取り組み、教育上の留意点などを話し合ったり、保護者自身が教養を高めたりして、充実した人生を送ることができるようみんなで学ぶ場です。また、保護者同士が交流を通して互いに支えあう関係づくりをめざします。

石巻市立稲井小学校 第2回学習会 11月24日金曜日

《実技》親子木工教室

《講師》石巻市地区森林組合 山下耕一 氏 他5名

《感想》◎親子で楽しめました。実用性のある物でしたので大切に使いたいと思います。

◎釘の打ち込みが少し難しいと思いました。親子で協力して作業できて思い出になりました。

◎親子で木作業することは家庭ではほぼないので、とてもよかったです。



石巻市立湊中学校 第2回学習会 11月27日月曜日

《鑑賞》芸術鑑賞教室

《講師》関西フィルコンサートマスター 木村悦子 氏 他2名

《感想》◎本物に触れる時間は大切だと改めて感じました。馴染みのある曲の生演奏に大人も生徒もたいへん感動しました。ありがとうございました。

◎湊中学校校歌も演奏して頂きました。地域の方も含め会場全体での合唱となりました。とてもよい雰囲気を味わえました。



学校法人ひばり幼稚園 第4回学習会 11月28日火曜日

《実技》ハーバリウムボールペンづくり

《講師》青山令子 氏

《感想》◎とても楽しくボールペンづくりをすることができました。夢中になってあっという間に時間が過ぎました。「母」ではなく「私」としての時間を過ごせてよかったです。

◎とても楽しかったです。みんなと相談しながら作ったり、笑ったり、よいリフレッシュになりました。

